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                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 18.9.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 18 (diciotto) del mese di Settembre, la Commissione 5 è convocata alle ore 
10.30 presso il Complesso Polivalente di Soffiano, Via del Filarete n.5 Firenze, con il seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente;  

• Visita all’impanto di Atletica “Filarete”; 

• Audizione del Presidente provinciale della UISP Dott. Marco Ceccantini; 

• Varie ed eventuali. 

 

 
Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Benedetta Albanese, Roberto De Blasi, 
Alessandro Draghi, Barbara Felleca. 
Alle ore 11.20 entra il Cons. Massimo Fratini. 
Alle ore 11.30 entra il Cons. Mirco Rufilli. 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
  

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 
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e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale. 

Sono presenti il Dott. Carletti P.O. Gestione Diretta Impianti Sportivi, il Presidente Provinciale della Uisp Marco 
Ceccantini, il Presidente della Prosport Firenze Rinaldo Calcini. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti, illustra l’ordine del giorno, e, dopo una breve introduzione, passa la 
parola all’ing. Carletti che inizia il suo intervento specificando che l’impianto del “Filarete”, costruito nel 2001, è 
un impianto a gestione diretta, polivalente, in quanto si trovano da campi di calcetto, campi da tennis, un 
palazzetto ed una pista di atletica il tutto gestito dal CRAL dei dipendenti comunali. 
Le società che usufruiscono dell’impianto sono la Prosport per l’atletica, l’Olimpia Basket, Il Bisonte Firenze, 
FirenzeIsolotto calcio a 5 femminile. 
Dopo questa introduzione il Presidente Giorgetti passa la parola a Rinaldo Calcini presidente della Prosport 
Atletica che inizia il proprio intervento illustrando le difficoltà affrontate al momento della  nascita della Prosport 
Atletica per riuscire a reperire una sede polifunzionale e quelle che sono le iniziative e gli obbiettivi oggi della 
società.  
Il Dott. Carletti ricorda che il Filarete è l’ultimo impianto costruito a gestione diretta. 
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Il Presidente Giorgetti ricorda l’utilità degli impianti polivalenti e di come dovrebbe esistere un impianto del 
genere in tutti e cinque i quartieri di Firenze motivo per cui sarebbe necessario una mappatura di tutti gli impianti 
sportivi di Firenze. 
Il Presidente provinciale della UISP Marco Ceccantini prende la parola per il proprio intervento iniziando 
facendo un cappello generale sulla storia dell’ente di promozione  sportiva e l’attività della UISP negli impianti 
sportivi comunali aiutandosi con del materiale cartaceo che viene distribuito ai commissari. 
Ricorda le molteplici attività sportive di cui si occupa l’ente, delle sfaccettature che fanno capo ad esse e della 
indispensabilità di impianti come quello del Filarete per consentire di svilupparle in un centro unico senza 
bisogno di disperdere le forze in più impianti. 
Sposa integralmente la proposta del Presidente della necessità di fare una mappatura degli impianti sportivi. 
Pone particolare attenzione alla differenza che esiste ancora tra lo sport maschile e quello femminile. 
La Cons. Albanese pone alcune domande sugli impianti sportivi e sull’utilità degli impianti polivalenti ed il 
Responsabile Carletti risponde. 
Il Presidente dell’Olimpia Basket Sergio Masi inizia il proprio intervento sulle modalità di assegnazione degli 
Impianti dalla Direzione Sport di Firenze per poi continuare esponendo le difficoltà che deve affrontare una 
società di basket, soprattutto in questo momento, per poter sopravvivere economicamente. 
Il Presidente Giorgetti ricorda che le difficoltà che sta vivendo il Basket sono le stesse per tutti gli altri sport 
soprattutto a livello dilettantistico. 
Il cons. De Blasi pone alcune domande sulla gestione economica dei fondi destinati alla manutenzione degli 
impianti sportivi a gestione diretta. 
Il dott. Carletti risponde alla domanda dando anche delle informazioni su come è la suddivisione dei lavori di 
manutenzione da parte dell’Amministrazione. 
Il cons. Draghi chiede informazioni sulle aree di pertinenza dell’impianto e sulle aree limitrofi. 
La Cons. Felleca, essendo stata la Presidente della Commissione Sport del Quartiere4 nella scorsa legislatura, 
ricorda come l’impianto del Filarete sia una risorsa per gli atleti paralimpici e disabili che hanno bisogno di spazi 
per gli allenamenti.  
Il Presidente Giorgetti ringrazia i presenti e la seduta continua con il sopralluogo dei locali a delle aree 
dell’impianto sportivo. 
La seduta si conclude definitivamente alle ore 12.30. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 3 Dicembre 2020 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
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